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Résumeé :

Cette étude s’ intéresse a la maniére et a la fagon de gerer les
risques du credit bancaire et de maitrise a cause de leurs effets
sur le travail bancaire, puis on présente le réle principal de
gestion des risques bancaires et son importance , et I’installation
d’un cadre pour aider les banque a développer les systémes de
gestion de risques bancaires internationals « Exigence du
contr6le bancaire tout en expliquant les principes fondamentaux
de la gestion des risque des crédit et qui englobent les procédures
a prendre par les banques et 1’activation de la nouvelle politique
pour la gestion des risques CPA de SAIDA.



ABSRAT :

This application studies focus on génerale of the bank credit
risks with the self control through it drauk acus and influces on
activity work, Them expose the rain role to cover in the credit
risks and its importance.

Stard a complete frane to help bank to develop tray to protect
bank. According to peaces of ade it and regulisation of the
international control bale commissions enquirement the star to
expose the essential principal to govern the credit risks that
concerns all the instruction to be taken by credit banks. To
practice its new pokey Erom risks “ALGERIEN PUPOL CREDIT
- SAIDA —.
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